

Ressort: Finanzen

## Bericht: Gehälter von Sparkassen-Chefs steigen schnell

Düsseldorf, 10.12.2014, 08:12 Uhr

**GDN** - Die Differenz zwischen den Gehältern der Sparkassen-Vorstände und der Angestellten der Geldhäuser wächst: Während die Tarifgehälter der Angestellten im Jahr 2013 in zwei Schritten um 2,8 Prozent stiegen, wuchs die Vergütung der Vorstandschefs durchschnittlich um 3,44 Prozent auf 342.000 Euro, wie eine "Handelsblatt"-Auswertung der Vergütung der nordrhein-westfälischen Sparkassen-Spitzenmanager (Mittwochausgabe) zeigt. Auch 2012 hatten die Vorstände beim Verdienstzuwachs die Nase vorne gehabt.

Nordrhein-Westfalen ist das einzige Bundesland, in dem Sparkassen dazu angehalten sind, Vorstandsgehälter zu veröffentlichen. Von 105 Sparkassen legen 101 Institute die Zahlen offen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46103/bericht-gehaelter-von-sparkassen-chefs-steigen-schnell.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619